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令和５年度第１回出雲市入札制度等監視委員会 

議事概要  

開催日  

及び場所  

令和 5 年 6 月 6 日（火）14 時 00 分～15 時 30 分 

出雲市役所 5 階 入札室 

委 員  

委員長 河原 荘一郎（松江工業高等専門学校 環境・建設工学科教授） 

委 員 原  市  （弁護士） 

委 員 毎熊 浩一 （島根大学 法文学部教授） 

委 員 渡部 由美 （税理士） 

委 員 柳樂 仁司 （出雲市自治会連合会副会長） 

 

審議対象  

期間  
令和 4 年 10 月 1 日～令和 5 年 3 月 31 日 

報告事項  

（１）入札方式別発注工事の状況について 

（２）指名停止の運用状況について 

（３）低入札価格調査制度の運用状況について  

（４）苦情処理の運用状況について  

（５）その他 

審議事項  

抽出案件（３件） 

備     考 

（抽出の考え方） 

抽出担当：渡部委員 

一般競争入札 

（通常型） 

旧出雲エネルギー

センター解体工事 

全ての工事の中で、最も高額で、落

札率も２番目に低いため、可燃物処

理施設解体工事の内容、また、落札

率が低くなる要因 

指名競争入札 

出雲健康公園多目

的運動場クラブハ

ウス電気設備工事 

入札の参加数が、全ての工事の中で

最も多く、落札率も比較的高いた

め。 

 

随意契約 

中部地区農集処理

センター№2・№3

汚泥引抜ポンプ取

替修繕工事 

比較的落札率の高い随意契約にお

いて、全ての工事の中で最も低いた

め。 

 

委員から

の意見・質

問、それに

対する回

答等 

意 見・質 問  回   答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会に

よる意見

の具申ま

たは勧告

の内容 

なし 
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別紙  

【報告事項について】 

（１）入札方式別発注工事の状況について 

（２）指名停止の運用状況について  

（３）低入札価格調査制度の運用状況について  

（４）苦情処理の運用状況について  

（５）その他 

意見・質問 回   答 

なし   

【審議事項について】 

１．旧出雲エネルギーセンター解体工事  

意見・質問  回   答 

① 入札希望価格とは何か？  ①  予定価格を事前公表しない代

わりに、設計額を基にした入札

希望価格を事前公表している。 

② 最低制限価格はないか。  ②  解体工事は、最低制限価格を

設けていない。 

③  解体で発生する有害物質の処理

はどのようにされているか。設計

はどのようにしているのか。  

③  有害物質の処理は環境省のガ

イドラインに沿って実施。実績

のある業者に発注している。安

全面は法律を遵守している。 

設計は、特殊建物のため、コン

サルタントに委託している 
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２．出雲健康公園多目的運動場クラブハウス電気設備工事  

意見・質問  回   答 

① 入札希望価格の設定はあるか。  ① 設定している。 

②  入札希望価格の率は、工種、ラ

ンクで決まっているか？金額を予

想しやすいのでは。  

② 決まっていない。 

③  同じクラブハウスの、建築、機

械設備の工事はなぜ一般競争入札

なのか。  

③  入札の種類は、工種、金額で

決めている。 

３．中部地区農集処理センター№2・№3 汚泥引抜ポンプ取替修繕工事  

意見・質問  回   答 

① 随意契約の理由は？  ①  ポンプ取り換えのため、受注

業者でないと保証できない。 

②  設計はどのようにしているか。

随意契約は落札率が１００％に近

くなると思っているがそうではな

い。  

② 機械は見積価格、そのほかは、

共通の労務単価・経費によって

設計している。 

 


